(На бланке организации)
(Letterhead)
В НКО НКЦ (АО)
To CCP NCC

ЗАПРОС О ВЫБОРЕ РАСЧЕТНОГО КОДА ДЛЯ СПИСАНИЯ КОМИССИОННЫХ ВОЗНАГРАЖДЕНИЙ
REQUEST FOR CHOOSING MAIN SETTLEMENT ACCOUNT FOR THE FEES WITHDRAWAL

От: __________________________________________________________________________
From:	(полное наименование Участника клиринга)
(full name of the Clearing Member)
Уникод Участника клиринга: _______________________,
Clearing Member Unicode:
Просим в отношении нашей организации осуществлять следующие действия: 
We kindly ask you to implement the following actions in respect of our organization:
1. на фондовом рынке и рынке депозитов
on the securities market and deposits market 
назначить основным Расчетным кодом для списания комиссионных вознаграждений Расчетный код ____________*.
define the Settlement Account ____________* as the main Settlement Account for the fees withdrawal.
	Дополнительно с указанного Расчетного кода:
Additionally, from the abovementioned account: 
□ взимать оборотную часть комиссионного вознаграждения **
charge variable part of the fee **
□ отменить взимание оборотной части комиссионного вознаграждения ***
cancel charge of the variable part of the fee ***

	Комиссионное вознаграждение за учет обеспечения взимать
Fee for recording collateral shall be charged from

	□ с указанного выше Расчетного кода
the abovementioned Settlement Account
	□ с Расчетного кода, на котором учитывается обеспечение
the Settlement Account, under which Collateral is recorded

	Штраф за ненадлежащее исполнение обязательств взимать 
Fine for undue fulfillment shall be charged from

	□ с указанного выше Расчетного кода 
the abovementioned Settlement Account
	□ с Расчетного кода, на котором возникло неисполнение обязательств и/или исполнение не в полном объеме
the Settlement Account, under which non-fulfilled obligation or obligation not fulfilled in full emerged


2. на валютном рынке и рынке драгоценных металлов 
on the FX market and precious metals market
назначить основным Расчетным кодом для списания комиссионных вознаграждений Расчетный код __________*.
define the Settlement Account ____________* as the main Settlement Account for the fees withdrawal.
	Дополнительно с указанного Расчетного кода:
Additionally, from the abovementioned account: 
□ взимать оборотную часть комиссионного вознаграждения **
charge variable part of the fee **
□ отменить взимание оборотной части комиссионного вознаграждения ***
cancel charge of the variable part of the fee ***

	Комиссионное вознаграждение за учет обеспечения взимать
Fee for recording collateral shall be charged from

	□ с указанного выше Расчетного кода
the abovementioned Settlement Account
	□ с Расчетного кода, на котором учитывается обеспечение
the Settlement Account, under which Collateral is recorded

	Штраф за ненадлежащее исполнение обязательств взимать 
Fine for undue fulfillment shall be charged from

	□ с указанного выше Расчетного кода 
the abovementioned Settlement Account
	□ с Расчетного кода, на котором возникло неисполнение обязательств и/или исполнение не в полном объеме
the Settlement Account, under which non-fulfilled obligation or obligation not fulfilled in full emerged


3. на срочном рынке 
on the derivatives market
назначить основным Расчетным кодом для списания комиссионных вознаграждений Расчетный код __________*    
define the Settlement Account ____________* as the main Settlement Account for the fees withdrawal.
	Комиссионное вознаграждение за учет обеспечения взимать
Fee for recording collateral shall be charged from

	□ с указанного выше Расчетного кода
the abovementioned Settlement Account
	□ с Расчетного кода, на котором учитывается обеспечение
the Settlement Account, under which Collateral is recorded

	Штраф за ненадлежащее исполнение обязательств взимать 
Fine for undue fulfillment shall be charged from

	□ с указанного выше Расчетного кода 
the abovementioned Settlement Account
	□ с Расчетного кода, на котором возникло неисполнение обязательств и/или исполнение не в полном объеме
the Settlement Account, under which non-fulfilled obligation or obligation not fulfilled in full emerged



(Должность руководителя)				 	         __________________/ Ф.И.О. /
(Position of the Head)	м.п.	Name	
«____» ___________ 20___год.
Исполнитель Ф.И.О., телефон _________________
Prepared by Name, phone number


* Указание Расчетного кода при заполнении соответствующего блока обязательно при первичном и повторных предоставлениях Запроса о выборе основного Расчетного кода для списания комиссионных вознаграждений.
Indication of the Settlement Account when filling in the relevant section is obligatory during the first and the following provisions of the Request for choosing main Settlement Account for the fees withdrawal.
** Поле не является обязательным, в случае заполнения данного поля оборотная комиссия по сделкам, заключенным с указанием всех Торгово-клиринговых счетов, будет списываться с указанного выше Расчетного кода, за исключением Торгово-клиринговых счетов, в состав которых входят Расчетные коды, в отношении которых Клиринговому центру предоставлен Запрос на изменение параметров Расчетного кода (в части изменения Расчетного кода для списания комиссионных вознаграждений).
This field is not obligatory in case if this field is filled in then variable part of the fee under trades, executed with the indication of all Trade Accounts, will be withdrawn from the abovementioned Settlement Account, except for Trade Accounts, which are formed by Settlement Accounts, in respect of which the Clearing House has received Request for changing Settlement Account parameters (regarding issue of changing Settlement Account for the fees withdrawal).
*** Поле заполняется в случае отмены ранее предоставленного Запроса о выборе основного Расчетного кода для списания комиссионных вознаграждений, в котором было выбрано списание оборотной комиссии с указанного Расчетного кода. 
[bookmark: _GoBack]This field is filled in if the Request for choosing main Settlement Account for the fees withdrawal that has been provided earlier, has contained the necessity to charge variable part of the fee from the defined Settlement Account, is cancelled.

